



Chers Parents,

Malgré le contexte compliqué de cette nouvelle année scolaire, l'APEL essaye tant bien que mal de maintenir des actions afin de financer l'achat de matériels pour les enseignantes, intervenants extérieurs, cadeaux de Noël...

Nous allons faire tout notre possible pour faire venir un Père Noël le vendredi 18 Décembre. A cette occasion, il pourra, dans la cours de récréation, distribuer classe par classe les cadeaux et un petit goûter de Noël.

Au mois de Mars 2021 un intervenant Hockey sur Gazon viendra pour enseigner cette discipline pour les GS aux CM (6 séances/classe). Les maîtresses de maternelle n'ont pas encore fait leur choix mais eux aussi auront une activité proposée sur cette période.

Vous vous en doutez bien tout cela a un coût !

Nous avons mis en place une opération en Octobre (Privilèges Gourmands) qui n'a pas remporté un grand succès (seulement 200€ au profit de l'Apel...).

Nous vous proposons pour les fêtes de fin d'année **une Tombola** ! 1 ticket sur 5 est gagnant ! Nous vous donnerons de plus amples informations lors de la distribution des tickets avant le début des vacances scolaires !

En attendant, portez vous bien et Courage les enfants c'est bientôt les vacances !

Pour l'APEL,

Eva GRANGE
Présidente APEL